

Communiquer en Eglise, communiquer l'Eglise.... Oui mais comment?

PAR VANESSA GONZALEZ

DESSIN: BERNARD DEBELLE

La nécessité pour la foi chrétienne de se rendre communicable aux autres se résume dans une phrase de la Première Lettre de Pierre: « Vous devez toujours être prêts à vous expliquer devant tous ceux qui vous demandent de rendre compte de l'espérance qui est en vous. »

A chaque époque, l'Eglise a su utiliser les moyens disponibles pour répondre aux défis toujours nouveaux et communiquer l'Evangile.

Et nous, aujourd'hui, comment mieux communiquer l'Evangile dans le secteur du Haut-Lac ?

Un groupe éphémère, le groupe « communication », constitué des dames du secrétariat, de paroissiennes et du curé Gasser a été mis sur pied pour donner la direction à prendre.

Ce groupe est donc appelé à se demander comment rendre communicable l'espérance qui est en nous, au cœur d'un monde qui croit, du moins en partie, pouvoir se passer aisément de cette espérance.

Grâce à un brainstorming, le groupe a pu poser les objectifs suivants:

- Annoncer l'Eglise, une Eglise qui sert, qui prie et qui crée la communauté;
- Etre en chemin ensemble pour annoncer la bonne nouvelle;
- Aller vers les autres, une Eglise missionnaire, porteuse d'espérance;
- Construire le Royaume de Dieu en proposant des moyens dans ce but;
- Communiquer simplement;
- Etre à l'écoute, rejoindre les besoins;
- Nourrir les cœurs;
- Guider nos paroissiens et les gens intéressés;
- Garder les liens, reprendre contact;
- Ne pas rester les bras croisés, travailler dur à planter des graines qui vont germer petit à petit.

Nous voulons absolument parler la langue de 2024, en utilisant les moyens modernes pour atteindre ces objectifs.

Durant trois rencontres, le groupe a réfléchi à la refonte du site internet et des réseaux sociaux Facebook et Instagram de la paroisse au niveau du contenu et du graphisme. Il étudie aussi les moyens à utiliser pour toucher le plus de personnes possible (*Essentiel*, WhatsApp, les newsletters par email, les magazines paroissiaux, etc.) afin de leur transmettre la vie de la paroisse.

Rendez-vous pour la suite des aventures du groupe « communication » dans un prochain numéro !



Extrait du fascicule « Dites-le avec des bulles », CNER, p. 101.

Lou-Anne: une disciple-missionnaire

PROPOS RECUÉILLIS PAR NICOLETTE MICHELI

On peut évangéliser à tout âge. Lou-Anne, 15 ans, parle de sa foi comme de n'importe quel sujet à ses camarades. Une belle manière de planter de petites graines chez les autres, en attendant que Dieu les fasse germer.

Témoignage de Lou-Anne

Je n'ai aucun problème à dire que je crois en Dieu et que je suis chrétienne. J'en parle librement. Parfois mes copines, qui ne sont pas croyantes ou pas baptisées, me posent des questions parce que ça les intrigue. Quand elles ne vont pas bien, je leur dis que je vais prier pour elles. Et du coup, elles s'intéressent à ma foi.

Jeudi saint, je suis allée avec elles faire du shopping. Mais je leur ai dit que je devais être à l'église pour la messe du soir. Elles m'ont accompagnée et sont restées avec moi à la messe! Pour certaines, c'était la première fois qu'elles mettaient les pieds dans une église.

Je suis ouverte aux autres et j'ai aussi des amies musulmanes. Souvent, elles prient pour moi quand j'ai des moments difficiles, comme je prie aussi pour elles.

Parler librement de ma foi, c'est ma façon de faire ce que Jésus demande: marcher à sa suite.